

Medidas de la MESA MUNICIPAL de coordinación contra la amenaza del CORONAVIRUS (COVID-19)



INICIO	ALCOBENDAS	SANSE	ALGETE	VALDEOLMOS-ALALPARDO	BARAJAS	LAS TABLAS	SANCHINARRO	COMUNIDAD
CULTURA	DEPORTES	ASOCIACIONES						
Contacto	Publicidad	PDA	RSS	<input type="text"/> <input type="button" value="Buscar en esta edición"/>				



[ALCOBENDAS, SALUD, Actualidad en Alcobendas](#)

El Laboratorio Municipal de Alcobendas, una pieza fundamental en la lucha contra la COVID-19

El Vicealcalde, Miguel Ángel Arranz, y la Concejala de Salud, Ofelia Culebradas, han visitado el Laboratorio Municipal, siguiendo con la ronda de visitas a los servicios esenciales del Ayuntamiento en la lucha contra la pandemia

Jueves 15 de octubre de 2020, 20:17h
 Me gusta 0 [Twitter](#)

El Laboratorio Municipal de Alcobendas tiene como compromiso prestar un servicio de calidad en el terreno de la higiene alimentaria y de la sanidad ambiental. Pero, desde que se iniciase la pandemia por la COVID-19, ha adquirido un protagonismo mayor en esa labor invisible que se realiza desde los servicios esenciales de Alcobendas. Esta semana, el vicealcalde, Miguel Ángel Arranz, acompañado por la concejala de Salud, Ofelia Culebradas, han visitado el Laboratorio Municipal, siguiendo con la ronda de visitas a los servicios esenciales del Ayuntamiento de Alcobendas en la lucha contra la pandemia.

El Ángel Arranz, Vicealcalde

El alcalde ha manifestado que el Laboratorio Municipal realiza una labor esencial en la labor epidemiológica y en el control ambiental. "Nuestro laboratorio es una referencia en la Comunidad de Madrid desde hace más de 30 años. En él se vigila, entre otras cuestiones, la salubridad del agua y de los alimentos que podemos consumir en la restauración y comercios de Alcobendas". Durante la visita, las técnicas del mismo les han explicado algunas cuestiones, como el análisis de polen que se realiza a diario y cuyos datos están disponibles en la web municipal, servicio que recibe diariamente muchas visitas. Asimismo, durante la pandemia provocada por la COVID-19, el Laboratorio Municipal ha realizado un servicio de análisis de coronavirus, por lo que Miguel Ángel Arranz ha querido felicitarle también por esta labor, "ya que son otro referente en la gestión que estamos realizando desde el Ayuntamiento de Alcobendas para doblegar esa curva de Alcobendas".

Ofelia Culebradas, Concejala de Salud

Por su parte, la concejala de Salud, Ofelia Culebradas, ha señalado que "debemos reconocer el gran trabajo que realizan las técnicas municipales en este laboratorio. La seguridad de los alimentos y del agua que consumimos es fundamental para nuestra salud. En condiciones inadecuadas pueden actuar como vectores de transmisión de infecciones o intoxicaciones. Por lo tanto, la vigilancia mediante controles analíticos es una gran garantía para todos los ciudadanos de Alcobendas".

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Sí (0) No(0)

Leer Online

la brújula del norte
 Octubre 2020 / Número 84 / Año XIII / Ejemplar gratuito / 30.000 ejemplares
 Alcobendas | San Sebastián de los Reyes | Algete | Barajas | Fuenlabrada | Las Tablas | Hortaleza-Sanchinarro

¡VENDAMOS TU PISO EN 30 DÍAS! Solo líneas que tenemos
 Tenemos una amplia cartera de clientes interesados en el Alquiler - Venta - Todas las zonas de Madrid
 en el Centro de Negocios de San Sebastián de los Reyes - 91 875 90 19 / 420 77 29 20

ALCOBENDAS Plaza Norte 2, un claro ejemplo de lucha contra la maldita COVID-19
 Alcobendas con restricciones
 IBI Previsiones del pago del IBI
 Comunidad Certificada ADMN en la Comunidad de Madrid

PARTICIPA en la lucha por la SALUD y la DIVERSIDAD
 #AyudaesDiversidade
 SILK

ACCEDA A LA HEMEROTECA DIGITAL